

El gobierno reitera su compromiso para continuar con el proceso de consolidación fiscal: SHCP

FRANCISCO GARDUÑO: Bueno Alicia, ya hay una reacción por parte de la Secretaría de Hacienda en torno al cambio de perspectiva en las calificaciones de largo plazo de México que fue de estable a negativa por parte de la agencia calificadora Standard and Poor's.

Y dice la Secretaría de Hacienda que el gobierno reitera su compromiso para continuar con el proceso de consolidación fiscal que fue anunciado en 2014 y esto implica llevar los requerimientos financieros del sector público a un nivel de 2.5 por ciento del Producto Interno Bruto en el 2018 y también considera un superávit primario a partir de 2017 y con ello busca estabilizar las razones de la deuda pública con respecto al producto Interno Bruto.

Dice que los esfuerzos para fortalecer el marco para la conducción de la política macroeconómica y en particular la fiscal, en estos esfuerzos continuará instrumentando de manera acelerada las reformas estructurales aprobadas por el Congreso en esta materia y se espera que ambos elementos contribuyan de manera gradual pero significativa, dice, a impulsar el crecimiento económico del país en beneficio del bienestar de las familias.

Reitera pues en términos generales el compromiso y la obligación de reducir precisamente este tipo de requerimientos financieros del sector público.